

Beschluss des Verwaltungsausschusses, das städtische Geschirrmobil ab dem 01. 01. 06 an die Interessengemeinschaft Huntsteert zur Verwaltung zu übertragen. Die IG Huntsteert erhebt für die Entleihe des Geschirrmobils mit der Stadt abgestimmte Entgelte von den Nutzern. Seitens der Stadt werden keine Zuschüsse an die IG Huntsteert gezahlt, das Projekt finanziert sich eigenständig. Das Geschirrmobil ist in der Huntsteertscheune untergebracht. Die IG Huntsteert hat auf eigene Kosten den Anbau einer weiteren Abstellfläche und Garage vorgenommen.